



## **Afirma Jorge Romero que ante reforma al PJ se necesita un sistema judicial independiente**

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Ante las reformas constitucionales, el coordinador de los diputados del PAN, **Jorge Romero**, afirmó a cuatro días de que inicien los foros para el análisis de la reforma al Poder Judicial, que se debe mantener un sistema judicial independiente y escuchar las voces de todos los sectores, para alcanzar una legislación integral. Romero expresó en un comunicado, que cualquier cambio al Poder Judicial, debe ser cuidadosamente evaluado para asegurar que promueva la justicia y la equidad en el país, por lo que planteó que la propuesta actual de reforma necesita un análisis exhaustivo para identificar sus potenciales riesgos y sus beneficios.

<https://drive.google.com/file/d/19o-9TBXmDxTkRqU595qzf-aNPFaCQ8LO/view>